

Bastia : triomphe de la Cantata

■ Immense succès, mardi soir, pour la Cantata "Corsica" de Jean-Paul Poletti (au centre sur notre photo et en compagnie de Graziella Santucci, Jacky Micaelli, Eric Mattei et Jacques Culioli) qui donnait le coup d'envoi au Théâtre municipal des VI^e "Musicales". Conquis, le public bastiais a réservé une "standing ovation" au chanteur et à l'ensemble des artistes, nombreux, qui ont contribué à la réussite de cette première soirée. La fête se poursuit ce soir, avec Sapho, à 18 h 30, et Marie-Josée Vilar et Reggiani à 21 h 30

Photo Pascal Alessandri
EN PAGE 10, L'ARTICLE
D'HÉLÈNE ROMANI